



## COMMUNIQUE DE PRESSE Juillet 2019

### **Coupe du Monde Féminine de football : Le SYTRAL transporte près de 75 000 supporters**

Lyon a accueilli 3 matchs décisifs de la Coupe du Monde Féminine de football, les 2 demi-finales et la finale. Partenaire historique des événements majeurs de l'agglomération, le SYTRAL a mis en place un dispositif performant de desserte du stade et habillé pour l'occasion, le réseau TCL aux couleurs de cette compétition au rayonnement international.

Pour chacun des 3 matchs, les 2, 3 et 7 juillet, le SYTRAL a déployé un dispositif exceptionnel. Une desserte événementielle composée de navettes tramway et bus a été mise en place pour acheminer les spectateurs vers le stade depuis différents pôles du réseau TCL (Part-Dieu, La Soie, Eurexpo et Meyzieu Panettes). Les lignes de tramway T3 et T5 ont été renforcées et plus de 300 agents ont été mobilisés sur le terrain pour l'information, l'accueil des spectateurs, la gestion des flux et la sécurité.

Des rames de tramway et de métro entièrement relookées aux couleurs de la Coupe du Monde ont circulé sur la ligne de tramway T3 et les lignes de métro A et B et une exposition de photographies légendées sur le football féminin a par ailleurs été déployée à Bellecour, à l'aéroport Saint-Exupéry ainsi qu'à la Part-Dieu.

*« Nous avons mis en place un dispositif performant de desserte du stade et ainsi transporté près de 75 000 supporters sur les 3 matchs. En clin d'œil aux nations qui participent à la Coupe du Monde, nous avons renommé 24 stations au nom des capitaines d'équipe, une initiative qui a fait le tour du monde avec plus de 100 000 vues sur Twitter ! »,* explique Fouziya Bouzerda, Présidente du SYTRAL.

Depuis l'ouverture du stade en janvier 2016, le SYTRAL a assuré la desserte en transport en commun, de 121 événements et transporté 2.3 millions de spectateurs.

#### CONTACTS PRESSE

Olivia Vansoen - vansoen@sytral.fr - 06 74 35 39 61

Lucie Rivière – riviere@sytral.fr – 06 71 18 32 66

